

Presidente de Venezuela anuncia plan de apoyo a atletas olímpicos



La Habana, 11 ago (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, anunció la creación del Plan Sueño Olímpico 2024, dirigido a garantizar el apoyo a la preparación de los atletas rumbo a los Juegos de París 2024.

Durante un acto de reconocimiento a la delegación venezolana presente en las Olimpiadas de Tokio 2020, el mandatario instruyó a la vicepresidenta, Delcy Rodríguez, y al ministro de Juventud y Deportes, Mervin Maldonado, a realizar una consulta con deportistas y entrenadores para escuchar propuestas y necesidades.

Desde el Palacio de Miraflores (sede del Ejecutivo), el jefe de Estado llamó a sacar provecho del impulso olímpico actual para lograr una calidad superior de todas las disciplinas; 'aprovechar la motivación que ustedes le han dado al país, el éxito de estas olimpiadas, para soñar con París', enfatizó.

Venezuela viene de protagonizar su mejor actuación histórica en las lides bajo los cinco aros, con una medalla de oro y tres de plata, válidas para el lugar 46 en el listado general por países.

La nación sudamericana celebró en Tokio la corona de la triplista Yulimar Rojas, con récord mundial incluido de 15,67 metros, así como los subtítulos del ciclista Daniel Dhers en BMX estilo libre, y los pesistas Julio Mayora y Keydomar Vallenilla en las divisiones de 73 y 96 kilogramos, respectivamente.

Maduro explicó que el Plan Sueño Olímpico 2024 deberá combinar la ampliación de las federaciones deportivas, el fortalecimiento de la Misión Barrio Adentro Deportivo y la masificación del deporte estudiantil venezolano.

Asimismo, el mandatario ubicó como premisas para avanzar en mayores logros del deporte la recuperación de instalaciones y la captación de entrenadores de primer nivel mundial para elevar la calidad de la preparación de los atletas y la capacitación de los técnicos venezolanos.

El dignatario propuso la creación de un sistema especial de becas y asistencia social para los deportistas nacionales, de conjunto con un mecanismo más eficiente de cazatalentos.

'A más tardar dentro de un mes deberíamos tener claro quiénes son las promesas olímpicas rumbo a 2024, (...) las tomamos y le damos todo el apoyo desde el punto de vista psicológico, de entrenamiento, técnico, financiero, logístico y científico, rumbo a París', manifestó el presidente.

Tomado de Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/266715-presidente-de-venezuela-anuncia-plan-de-apoyo-a-atletas-olimpicos>



Radio Habana Cuba